

Journée du sport scolaire à l'école Jean Rostand de Romans Vendredi 29 septembre 2017

Les enfants de l'école Jean Rostand ont participé, dans le cadre de la journée du sport scolaire, le vendredi 29 septembre 2017, à une journée dédiée à l'activité vélo. De nombreux ateliers de maniabilité et une piste routière ont été installés dans la cour de l'école et sur le plateau sportif, par les enseignants et les parents bénévoles présents. Les activités étaient encadrées par les enseignants, des parents bénévoles mais également par les élèves de CM.

